

Semana independiente y de intereses generales

TELEFONO 3131

Administración: TIPOGRAFIA SAN JOSE — 175 varas al Sur del Colegio de Señoritas

APARTADO 871

Número suelto 10 Céntimos — Suscripción mensual 40 Céntimos

Año III

San José de Costa Rica, LUNES 30 de Marzo de 1931

— NUMERO 157

Antonio Rodríguez (el sanjuaneño) ganó la carrera de maratón San José-Puntarenas organizada por el Club Sport LA LIBERTAD

Con demostraciones de entusiasmo fué recibido en Puntarenas a su llegada a los baños

Mucho entusiasmo existía en la capital, en Puntarenas y en todos los lugares intermedios de la vía férrea al Pacífico, por los eventos deportivos que organizó el club sport La Libertad, siendo los de más trascendencia la gran carrera de Maratón y la carrera de ciclistas.

En la carrera de Maratón participaron 25 corredores: Antonio Rodríguez, José J. Delgado, Marino Castro, Damián Ramírez, José Ulloa Ugarte, Luis Ibarra Flores, Héctor Cordero, Felipe Nieto, Manuel S. Chinchilla, Ernesto Peraza, Rafael Luna Obando, Dolores Campos, Luis Campos Solís, Francisco Lizano, Miguel Chinchilla, Abraham Calvo Bermúdez, Manuel Madrigal Porras, Otto Salazar Arroyo, Salvador Ugarte Calcerán, Tobías Gutiérrez Selva, Luis González, Manuel Ramírez, Juan Rafael Picado, Antonio Peraza, Oscar Bermúdez, Enrique Hoffman, Rubén Aguilera y Arnulfo Lizano.

A las tres y minutos de la tarde, el grupo de corredores salió de la esquina noroeste del Parque Central, habiendo dado la señal de salida el juez don Francisco Meléndez. Numeroso público presenció esa salida y acompañó a los corredores por el trayecto de la Avenida Central hasta la Sabana.

Las primeras noticias

Por las estaciones más cercanas a la capital, los corredores iban en grupos, trotando con igualdad. Pero ya en La Balsa se iban

De segundo llegó Antonio Peraza quien desde un principio procuró ir a la par del sanjuaneño - Carlos Luis González que en un principio iba de primero, fué alcanzado por el sanjuaneño cerca de Barranca.

El ciclista Alfredo Anderson salió vencedor en la carrera

disputando la delantera el Sanjuaneño, Damián Ramírez, Ramiro Castro y Joaquín Delgado. Todos ellos iban frescos y Rodríguez, el Sanjuaneño, conversa con algunos de los cuidadores, manifestando que estaba dispuesto a hacer el recorrido en quince horas.

En Escobal

En esa estación, el doctor Ovaes y Segismundo Vicarioli, se ocupan cuidadosamente de los corredores. Allí quedan ya diez corredores fuera de concurso, con los dos que quedaron en Turrúcares, tres en Ciruelas y cinco en Río Grande.

Por esa estación pasaron los corredores en la siguiente forma: a las 9-15 de la noche, Carlos Luis González; a las 9 y 17 Antonio Rodríguez y Damián Ramírez. Varios minutos después, pasaron José J. Delgado, Marino Castro y Héctor Cordero. Otros van muy retrasados, mostrando algunos de ellos bastante cansancio.

Carlos Luis González, de primero.

Por Concepción, a las 10-15 de la noche pasó de primero, Carlos Luis González, encontrándose en buenas condiciones y llevando diez minutos de delantera al Sanjuaneño, An-

tonio Rodríguez, Damián Ramírez y Antonio Peraza pesaron juntos a las 10 y 24. De esta estación informaron q' Hoffmann se retiró en Escobal, también se habían retirado en distintos lugares: Abraham Calvo, Otto Salazar Arroyo, Felipe Nieto, Manuel S. Chinchilla, José Delgado y José Ulloa Ugarte.

Joaquín Delgado el campeón de 1930, se quedó en Quebradas.

El público estaba a la expectativa sobre la competencia entre el sanjuaneño y Joaquín Delgado, por haber sido este último campeón en 1930. Sin embargo, Delgado de esta vez no resistió ni a llegar a la mitad del recorrido. Se retiró del concurso en Quebradas.

Una ofrenda al Ing. don Luis N. Fournier.

En Quebradas se detuvo unos minutos el tren de excursión que iba repleto de pasajeros para depositar una corona en el lugar donde cayó el ingeniero don Luis N. Fournier, muriendo trágicamente, un pitazo pronunciado como vivió la concurrencia.

En Hacienda Vieja

A llegar los corredores a este lugar, solamente hay en concurso cuatro. El resto de los corredores se quedó en distintos lugares siendo recogidos.

Por Hacienda Vieja pasa Carlos Luis González llevando poco más de dos kilómetros de distancia al sanjuaneño. Pasan por allí después de González, Rodríguez, Damián Ramírez y Antonio Peraza.

González llega a Orotina de primero.

De Orotina recibimos el siguiente informe: A las 11.45 de la noche pasó por este lugar, de 1º, Carlos L. González, llevando casi ½ hora de delantera el sanjuaneño. Este pasó a las 12-14 y a las 12-20 pasó de tercero Antonio Peraza. — Damián Ramírez quedó rezagado y fuera de concurso.

De Orotina hacia adelante, solo estos tres toman parte en la carrera.

El paso por La Ceiba

Carlos Luis González, bastante fresco todavía, pasa por La Ceiba a la 1 y 40 de la madrugada. A las 2-25 pasa Rodríguez el sanjuaneño, llevándole el primero una distancia de 45 minutos. A la par del Sanjuaneño pasó Antonio Peraza; ambos también dan demostración de no estar agotados. González lleva de ventaja 6 kilómetros sobre sus contrincantes.

González siempre adelante

Por Cascajal pasó Carlos Luis González a las 2

y 25 de la madrugada; lleva de ventaja a Rodríguez y Peraza una distancia de 7 kilómetros. Estos últimos pasan por Cascajal a las 3 y minutos de la madrugada.

El sanjuaneño vencedor

En jurisdicción de Barranca, Rodríguez logró pasar adelante a González, quien, en ese lugar sufrió un pequeño desmayo.

A Puntarenas logró llegar el sanjuaneño a las 8 de la mañana, y de segundo su compañero Antonio Peraza.

En el puerto fueron recibidos por el público y por el juez de llegada, doctor don Octavio Williams.

El ciclista Alfredo Anderson salió vencedor en la carrera de San José a Puntarenas

El sábado a las 7 y 10 minutos de la noche salieron de esta capital los corredores que tomaron parte en la carrera de San José a Puntarenas en bicicleta, un público numeroso presenció la salida. A la hora antes indicada el juez don Francisco Meléndez dió la voz de salida.

El número de corredores fué de ocho, algunos de estos se quedaron en el camino agotados.

A las 8-55 minutos de la mañana llegó al puerto el primer corredor Alfredo Anderson, luego iban los demás con diferencia de minutos. El joven Anderson hizo el recorrido 13 horas 45 minutos. Los agentes de las bicicletas, Raleigh obsequiaron tres medallas a los vencedores. La de oro al primero, la de plata al segundo y la de cobre al tercero.

Se pide a la Oficina respectiva de Alemania

que expida un boletín de reclamo como único medio de averiguar a punto fijo el paradero de los paquetes de opio que se dice fueron enviados al Lic. don Adolfo Salazar

Importante declaración del jefe del departamento de paques postales

A pesar que en el Juzgado 2º de lo contencioso administrativo se activan todas las diligencias para esclarecer el envío de tres paquetes de opio al Lic. don Adolfo Salazar, nada se ha sacado en claro, pero es de esperarse que con motivo de una nueva gestión podrá saberse el destino que tomaron esos paquetes.

Ultimamente prestó una importante declaración D. Ricardo Espinach, jefe del departamento de paquetes postales de esta capital. Manifiesta el declarante que, como se dice que en en la importación por Adolfo Salazar, la casa despachadora declara haber emitido el opio en tres paquetes marcados con los Nos. 5284, 5285 y 5286, no apareciendo tales números en las hojas de ruta o guías y como en la información levantada en el juzgado aparecen varios documentos que hasta cierto punto comprueban que la casa J. D. Riedel de Berlín lizo un despacho por vía postal de tres paquetes de opio y no se ha podido comprobar en la oficina de paquetes postales de San José que fueran recibidos o que llegaran a poder del

señor Salazar, pienso que en esto pueden concurrir varias causas: los datos dados por la remitente pueden estar errados en cuanto a la numeración, pues ésta puede ser numeración comercial del remitente y la oficial de correos; que los paquetes fueran enviados a otra persona en otro país para ser remitidos por otra vía a Costa Rica; que los paquetes se extraviaron.

Para poder aclarar este asunto, creo que la única manera definitiva es la siguiente: el Cónsul de Costa Rica en Berlín debe presentarse a la casa remitente y pedirle que reclame en la oficina de correos en donde fueron depositados los paquetes con destino a Costa Rica, haciéndole la observación de que no han llegado a su destino.

La oficina está obligada, por la convención postal, a expedir un boletín de reclamación, el cual sigue el

mismo curso de los paquetes postales.

En vista de esta declaración, el juez segundo de lo contencioso administrativo dispuso dirigir un segundo exhorto al cónsul de Costa Rica en Berlín para que gestione con la casa remitente del opio, el reclamo consiguiente y así la oficina de correos respectiva expida el boletín a que se hace referencia, a fin de ber con toda certeza el paradero de dichos paquetes de opio.

Programa de la Semana Santa en la ciudad de Santo Domingo

Ayer domingo de Ramos a las 5:30 h. hubo misa rezada. A las 8 h. bendición y distribución de las palmas y procesión del Señor del Triunfo, saliendo de la Iglesia del Rosario a la Santa Basílica.

A las 9 h. solemne misa cantada y lectura de la Pasión.

A las 6½ p. m. el Santo Rosario, Sermón, exposición y bendición de todos los feligreses.

Lunes Santo, a las 6 h. misa solemne. A las 3 de la tarde, gran procesión con el Señor de la Misericordia, donde saldrá de la Sta. Basílica a la Iglesia del Rosario. A las 6 de la tarde Rosario y Sermón.

Martes santo, lo mismo del día anterior.

Miércoles santo, lo mismo del día anterior.

Jueves santo, a las 8 h. misa rezada de comunión,

ENORME LIQUIDACION

- DE -

Sombreros!!

De las mejores marcas y recién llegados

Durante 6 días únicamente!

Hágase de un sombrero ahora, que le costaría el doble en cualquier otro tiempo

Precios a la mitad o a la tercera parte

FEDERICO AYMERICH

En sus dos Sombrererías: Esquina frente a La Magnolia y al lado de la Botica Oriental.

En la sumaria por la falsificación de billetes de cien colones, los indiciados se echan la responsabilidad mutuamente.

Cada uno dice que el otro es responsable

En el juzgado segundo de lo contencioso administrativo, se tramita la sumaria por la falsificación de billetes de cien colones cada uno y que fué descubierta días atrás al presentarse un individuo al establecimiento "El Gallito" a

comprar una cantidad de café.

Aparecen como indiciados Eladio Vargas Vargas y Jorge Calderón Cecilia no.

El primero declara que Calderón le llamó para que fuera a El Gallito a comprar cinco libras de café dándole para el pago un billete de cien colones, resultando ser falsificado, y con el fin de cambiarlo para que le diera diez colones en préstamo.

Calderón manifiesta que fué Vargas quien le invitó a que lo acompañara al establecimiento a hacer unas compras, no dándose cuenta de con qué iba a pagarlas, pues él se quedó en la esquina esperándolo.

Por otro lado, Vargas expone que Calderón al darle el billete sacó un fajo como de ocho billetes de cien colones cada uno.

En resumidas cuentas, que cada cual hace responsable al otro del delito, pero lo que interesa al juez es saber de dónde provienen esos billetes falsificados.

misa cantada y consagración de los santos óleos, procesión y colocación del Divino en el monumento.

A las 4 de la tarde, lavatorio de los santos apóstoles, sermón del mandato.

A las 5 p. m., procesión con el Señor, saliendo de la Santa Basílica a la iglesia del Rosario

A las 8 p. m., sermón de la institución de la Eucaristía. Hora santa.

Viernes santo.— A las 6 h. misa rezada. A las 8 h. solemne misa a gran orquesta.

A las 4 de la tarde, procesión con el Santísimo Sacramento.

A las 6 de la tarde, Rosario solemne, sermón y bendición a todos los feligreses.

Un copista católico

AZUCAR
del Ingenio Victoria
es el mejor del país.
Pídalo siempre que haga sus compras

Dr. Edgard J. Pinto

Cirujano Dentista

—: De la Universidad de París :—

Tratamientos modernos contra la piorrea.—Rayos X.
Inyecciones tronculares.

Horas de consulta: de 8 a 10 a. m. — de 1 a 5 p. m.
Oficina: Paseje Chacón (Antiguo local de Rothe y Mora)

Sigue! Durante esta SEMANA

la Formidable Realización de Mercaderías

en las GRANDES TIENDAS de 5 & 10 cts.

Aprovéchense pobres y ricos comprando sus artículos a precios de COSTO.

Sacrificamos los artículos en bien de nuestros clientes.

MIRHIGE BROTHERS

FIDEOS Alimento ideal

Proporciona Salud. Fuerza. Vigor
PIDA LA MEJOR CALIDAD

EL PROGRESO

MUSMANNI HERMANOS

Comerciantes!!

La Fábrica de PUROS

CAMBRONERO

Se Trasladó
contiguo al Almacén de
granos de don Rómulo
Artavia.

Teléfono No. 2410

El Gerente de la casa Zonta tuvo una conferencia con el Secretario de Hacienda para un nuevo préstamo de dinero.

El Sr. Soley Güell se muestra muy satisfecho del resultado de sus gestiones

La crisis fiscal sigue en pie y dando que pensar al gobierno para solucionar cada mes el problema que se le presenta con motivo del pago de sueldos a los empleados públicos.

Para el pago de este mes, el gobierno pasa por las dificultades de siempre: la falta de dinero.

Los bancos de Costa Rica e Internacional han estado haciendo préstamos fuertes al gobierno y no se sabe si de esta vez estarán en las mismas condiciones de hacerlo.

Podemos informar que el señor Solera, gerente de la casa Zonta de esta capital, ha entablado conver-

saciones con el Sr. Secretario de Hacienda sobre un nuevo préstamo de dinero.

Según informes que obtuvimos el sábado, esa negociación quedó formalizada y la entrega del dinero se hará en estos días.

De aquí que se haya dejado el pago de empleados públicos, cuyos sueldos sean mayores de ₡ 150-00, para después de Semana Santa; es decir, que esos empleados pasarán los días grandes sin poder atender las necesidades que los mismos demandan. Muchos tenían proyectados viajes al campo, pero la falta de dinero les impedirá salir

Dos individuos

roban ganado de varias haciendas

El señor Francisco Campos es uno de los perjudicados en una serie de robos de ganado en su jurisdicción de San Marcos.

De un potrero de su propiedad, a principios de la semana que acaba de terminar, se llevaron dos terneros.

Luego, de otro potrero, desapareció un caballo.

De otras fincas han desaparecido también vacas y caballos, lo cual tiene en alarma a los dueños de esas haciendas.

Según han manifestado al señor Campos, se ha visto a dos individuos que conducían un caballo blanco en el que se reconoció al de propiedad de ese señor.

Pero por más diligencias que se han hecho para dar con los individuos, no se les ha podido localizar, por lo que se cree que éstos, residen en lugares lejanos a los en que cometen los robos.

Gran Turno-Feria en el barrio México

Se han señalado los días 11 y 12 de abril para verificar en el barrio México un turno-feria para recaudar fondos los cuales se destinarán a la construcción de una iglesia que llevará el nombre de Nuestra Señora de Guadalupe.

Las calles principales serán iluminadas con luces de colores, lo que dará mayor realce a la feria.

Habrán juegos de pólvora, rifas y caballitos y otro sin número de diversiones.

Así es que no hay que olvidarse de visitar el barrio México esos días.

Proteja sus Ojos

Usando el Bombillo Esmerilado

EDISON-MAZDA

QUE DA MAS Y MEJOR LUZ

The Costa Rica Electric Light & Traction Co., Ltd.

DISTRIBUIDORES

DEPARTAMENTO COMERCIAL

Una señora fué maltratada por un individuo

Se ha presentado el caso de una señora, cuyo nombre se reserva, que fué agredida a golpes por un individuo que la pretendía y la molestaba continuamente.

Según nos refieren los familiares de la señora, el sujeto en cuestión se introdujo el sábado al medio día por el solar de la casa en que habita la referida señora, aprovechando los momentos en que ella se encontraba sola.

Al ver que el individuo se acercaba, la señora le ordenó que se retirara de allí, pero éste, en vez de hacerlo se llegó a donde ella estaba y, agarrándola de un brazo la atacó a golpes.

La señora pidió auxilio acudiendo dos vecinos,

quienes lograron ver al agresor en momentos en que saltaba una cerca al huir después de la agresión.

El que no anuncia no vende

Reunión de Directiva

Mañana martes a las 7 1/2 de la noche se reunirá la Directiva de la Sociedad de Socorro Mutuo de las Compañías Eléctricas, con el fin de tratar asuntos de interés para la sociedad y nombrar el médico que atenderá a los enfermos.

Dicha sociedad cuenta con un crecido número de socios.

En el mes entrante se principiarán a hacer los primeros auxilios.

Rómulo Artavia,

Agente exclusivo de las cajas de hierro

Harving Hall Marvin Safe Co.

avisa a su numerosa clientela que ha llegado en estos días una gran remesa en todo tamaño y precio. Lo mismo que una gran variedad de sombreros de pita, clases finas, a precios de ocasión. Háganos una visita y se convencerá.

Usted no ignora

como no puede ignorar ningún constructor, que la buena estructura de una obra depende de las maderas que se empleen, y para ello hay necesidad de escojerlas. Use las inmejorables y bien recomendadas

MADEIRAS

que mantiene constantemente en su Depósito y Aserradero

Ramón León h.

y habrá dado con el secreto del éxito en la construcción. Si desea ser atendido con prontitud y a satisfacción, llame a los TELEFONOS números

3115 Aserradero -- 3032 Depósito

El MEJOR PAN lo consigue usted en la

Panadería

La Josefina

Calle Octava Norte. Frente al Mercado

Su elaboración se hace con las mejores harinas llegadas al país

Herido en un baile

El viernes se celebraba un baile en casa de una familia Quirós en el camino de Pavas.

La concurrencia era numerosa, tanto de mujeres como de hombres. Y también fué abundante la distribución de licor que se hizo en ese baile.

Dos horas después de haberse comenzado el baile varios individuos entablaron una discusión bastante acalorada.

Cerca del grupo se encontraba Balvino González, quien también había tenido un disgusto en el mismo baile con otros de los concurrentes. En esos mismos momentos del alegato se apagó la luz, dejándose oír una gritería infernal. Alguien aprovechó el barullo para lesionar con una cuchilla a González. La herida le fué producida en el brazo derecho, cerca del hombro.

La cuchilla fué encontrada en el piso, propiamente en el mismo lugar donde fué herido González; pero del heridor no se logró saber nada.

Lea esta interesante carta

de un Médico distinguido que lo receta diariamente.

Por este medio me es muy grato hacer constar que he usado el HEMO TROFAN en casos de debilidad general y anemias secundarias, habiendo obtenido un resultado muy satisfactorio en el índice de Hemoglobina y aumento de glóbulos rojos.

HEMO TROFAN puedo recomendarlo como un magnífico reconstituyente

DOCTOR ALFONSO ACOSTA
Médico y Cirujano de la Real
Universidad de Bonn, Alemania.

VARIOS HERIDOS DE GRAVEDAD

resultaron de una tremenda lucha a tiros y machetazos ocurrida anoche en San Isidro de Coronado

Al ser sorprendida una casa de juego se inició el combate entre policía y jugadores

Un policía y tres particulares fueron enviados al hospital y el dueño del establecimiento donde se jugaba a la Penitenciaría

La lucha fué encarnizada y tomaron parte en ella 16 individuos

Habiendo tenido conocimiento de que el sábado, a las doce de la noche había ocurrido algo grave en la villa de San Isidro de Coronado, tratamos de inquirir detalles del suceso.

Efectivamente se provocó a esa hora un hecho sangriento en el que estuvieron o punto de perder la vida varios individuos.

Se trata de una lucha a tiros y machetazos sostenida entre dos policías y catorce personas que se encontraban jugando a los dados en un cuarto del interior del establecimiento comercial de don Felipe Castro.

Al iniciarse el tiroteo la población fué alarmada, provocándose con ello un grave escándalo.

De los heridos graves, cuatro fueron remitidos a las dos de la madrugada al Hospital de San Juan de Dios. Son ellos: Cristóbal Méndez, de 24 años de edad, soltero; Daniel Zúñiga, de 32 años y también soltero; Rodolfo Mora, de 28 años, soltero y Daniel Chacón, de 30 años, casado.

Desde temprano de la noche se reunieron en el cuarto arriba mencionado, catorce individuos, entre ellos el propio Felipe Castro, para entregarse al juego de los dados.

De esto tuvo conocimiento el Jefe Político, quien envió a dos policías entre ellos, a Cristóbal Méndez.

Este, con quien conversamos ayer en el hospital, nos relata los hechos de la siguiente forma:

Mi compañero y yo entramos al establecimiento de Felipe Castro para practicar un registro, pues sabíamos que estaban jugando. Al entrar al cuarto donde estaban unos catorce individuos, entre ellos Castro, Rodolfo Mora, Daniel Chacón, Daniel Zúñiga, Rafael Mora, Manuel Rojas, etc., nos atacaron violentamente, arrojándose todos sobre nosotros.

Yo oí que alguien de ellos decía:

Hay que matar a esos condenados.

A sublevarse, nos agarraron a golpes, patadas y cinchazos. Rodolfo Mora fué el primero en atacarme, tratando de quitarme el revólver. Pero de un brinco que dí, logré arrebatárselo, antes que con mi propia arma hiciera fuego contra mí, como era su intención.

También me quitaron el cuchillo y con él me dieron un filazo en el brazo izquierdo produciéndome una lesión grande. También me dieron una tremenda pedrada en el ojo izquierdo. Yo en el suelo, recibiendo golpes, disparé los seis tiros del revólver, pero no pude volver a cargar. También mi compañero se defendió como pudo. Allí se disparaba, se

daba de filazos, las piedras eran lanzadas con fuerza, constituyendo aquello una verdadera batalla.

Debo advertir que Raf. Mora me ayudó a defenderme.

Después del ataque no me di cuenta de nada más.

Daniel Chacón, otro de los heridos, nos hizo la siguiente relación:

Yo me encontraba en el interior del establecimiento viendo jugar. A las doce de la noche, se presentó la policía que nos atacó de primera entrada, siendo yo el primero en ser baleado por Cristóbal Méndez. Este me hizo dos disparos, hiriéndome en el estómago y en el hombro derecho. Los proyectiles los tengo dentro del cuerpo, pero creo que no estoy herido de gravedad.

Yo traté de evitar el encuentro, manifestando a los policías que no la emprendieran contra nadie, que todos nosotros nos entregáramos por las buenas.

Pero los demás compañeros que estaban jugando al verme herido, montaron en cólera y se lanzaron sobre los policías para defenderme. Entonces fué cuando la lucha tomó caracteres alarmantes, haciéndose muchos disparos, produciéndose una gritería infernal.

Yo, a pesar de mis heridas, salí a la calle. Cerca del establecimiento me encontré una bestia ensillada. No supe de quién era.

En ella monté y me dirigí a una botica para que

INCIDENTE

entre el Director Gral. de Bandas señor Repetto y un policial de orden y seguridad.

Ayer domingo a eso de las 3 p. m. se suscitó un incidente entre el Director General de Bandas señor Repetto y un policial de la segunda sección.

El señor Repetto se abalanzó contra el policía desarmándole; éste pidió auxilio llegando otros policías quienes lo hicieron preso llevándolo con pinzas a la segunda sección.

La nota como se ve fué muy sensurada por el público por tratarse de un militar que está al servicio activo de las armas y un policía de orden y seguridad.

Pasión y Muerte de Jesús

Una compañía de drama y comedia que se ha formado con elementos extranjeros y nacionales representará el Miércoles Santo un drama recitado titulado LA PASION Y MUERTE DE JESUS.

Nosotros fuimos invitados a presenciar un ensayo de la obra, al cual asistimos gustosos, saliendo muy bien impresionados de los bien interpretados papeles que desempeña cada cual.

Por falta de espacio no nos es posible hacer un pequeño comentario de la obra prometiéndolo hacerlo después.

De nuestra parte invitamos al público asistir a su estreno.

me curaran. No encontrando al boticario, me dirigí a la casa cural para hablar con el padre, a fin de que me confesara por si estaba en trance de muerte. Luego volví hacia la botica para dirigirme de allí a la Jefatura Política, pero en aquel lugar me detuvieron.

Rodolfo Mora, otro de los heridos, presenta un hombro astillado a consecuencia de un balazo.

Daniel Zúñiga, presenta serias heridas en la cabeza.

Después del tiroteo se presentó el Jefe Político con otros policías, ordenando la captura de los individuos que no estaban heridos, inclusive a Felipe Castro, quien fué remitido a la Penitenciaría de esta capital.

Los heridos fueron trasladados a las dos de la madrugada al Hospital donde se les atendió con esmero.

Hace algún tiempo, en la misma esquina del establecimiento del Sr. Castro, ocurrió otro suceso sangriento en que perdió la vida el señor David Marín.

El alcalde respectivo ha iniciado la sumaria para sentar las responsabilidades del caso.

Secretaría de Salubridad Pública y Protección Social

A V I S O

Queda abierto al público un servicio de consulta y tratamiento gratuitos de enfermedades infectocontagiosas (tifoidea, sarampión, difteria, etc.) Al mismo tiempo se atenderá la vacunación contra viruela y tifoidea y la inmunización antídifterica. Este servicio será atendido por el médico epidemiólogo Dr. Acosta Guzmán, de 1 a 3 en el local que ocupa la Secretaría de Salubridad, excepto sábados y domingos.

Comprando usted en "La Valenciana" la acreditada Tienda

de Calixto Madrigal, economizará dinero

Todos nuestros artículos están

REBAJADOS en un 50%.

Aprovéchese de la ganga que se le ofrece

REFRESCOS

TRAUBE

ERVEZA